



## **Débats sur les partenariats (21 septembre 2017)**

L'Équipe de la problématique hommes-femmes du Bureau de l'Envoyé spécial a organisé une réunion de coordination avec Mme Éliane Mokodopo, Conseillère principale pour la problématique hommes-femmes de la CIRGL, Mme Lydia Kanyoro, Vice-Présidente du Forum régional pour les femmes de la CIRGL, et Mme Jebbeh Forster, Conseillère pour les politiques régionales relatives à la paix, à la sécurité et aux affaires humanitaires et en matière d'impulsion et de gouvernance du Bureau régional de l'Afrique de l'Est et de l'Afrique australe d'ONU-Femmes, afin d'examiner et d'arrêter la voie à suivre concernant le financement accordé par l'Union européenne. La proposition encourage les activités régionales en faveur d'une paix et d'une sécurité durables dans la région des Grands Lacs, conformément à l'Accord-cadre. L'Union européenne a alloué 1,5 million d'euros aux organismes des Nations Unies afin de mettre en œuvre cette initiative commune. Les participants ont affirmé qu'il fallait renforcer les synergies entre la CIRGL, le Bureau de l'Envoyé spécial, ONU-Femmes et l'Union africaine afin qu'ils atteignent leurs objectifs communs. Il a été convenu que la CIRGL, ONU-Femmes et l'Équipe de la problématique hommes-femmes du Bureau de l'Envoyé spécial continuent à communiquer et à se consulter étroitement au sujet des activités menées dans le cadre de l'initiative commune afin d'éviter les chevauchements d'activités. La représentante du Forum régional pour les femmes a préconisé que l'Assemblée générale du Forum se tienne aussi tôt que possible et a demandé qu'un appui politique soit donné à la création rapide du secrétariat du Forum, afin d'aider le Forum à s'acquitter efficacement de son mandat.